

## International Work Transformation Academy Chapter Latin America and Caribbeam

## REFERENCIAS DEL TELETRABAJO

La práctica del Teletrabajo en América Latina ha evolucionado de forma continua en el tiempo y se prevé que la tendencia siga con un aumento incremental. Esto

impulsado por los avances en el acceso a internet en la región, la mayor cultura en el uso de las tecnologías digitales, la consciencia de mejorar la calidad de vida, la necesidad de disminuir la movilidad urbana y los retos que plantea el generar empleos en las zonas alejadas de las grandes urbes.

Estos temas se abordan en nuestros Congresos, talleres, encuentros, foros e investigaciones, como es el caso del "*Primer Informe del Estado del* 



**Teletrabajo en América Latina y el Caribe**" donde se analizó el caso de Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Chile, Ecuador, México, Nicaragua, Paraguay y Uruguay

Dada la dinámica de los entornos sociales, económicos y tecnológicos, estos eventos se desarrollan durante todo el año en los diferentes países de la región, donde se cuenta con la participación de expertos internacionales, se presentan casos de éxito y se establecen vínculos para intercambiar conocimientos.

Es bajo este marco, que la experiencia acumulada en *ITA-LAC* nos permite orientar en las mejores prácticas para implementar y acompañar programas de Teletrabajo a Gobiernos, Municipios, Instituciones, Empresas, Organizaciones Sociales, Emprendedores y a la ciudadanía en general.